



# Der Grosse Rat des Kantons Basel-Stadt

## Beschluss

Nr. **14/43/14G**  
Vom **22.10.2014**  
P140425

## Ratschlag Neubau Primarschule Erlenmatt, Dreifach-Turnhalle und Fotovoltaikanlage

---

14.0425.01, Ratschlag des RR vom 15.04.2014

://: Zustimmung

Der Grosse Rat des Kantons Basel Stadt, nach Einsichtnahme in den Ratschlag des Regierungsrates Nr. 14.0425.01 vom 15. April 2014 und nach dem mündlichen Antrag der Bau- und Raumplanungskommission sowie der Bildungs- und Kulturkommission vom 22. Oktober 2014, beschliesst:

1. Für den Neubau Primarschule und Dreifach-Turnhalle Erlenmatt, für die Projektierung und Erstellung einer Fotovoltaikanlage sowie für die Altlastensanierung und die Möblierung werden einmalige Ausgaben in der Höhe von Fr. 35'050'000 bewilligt. Diese Ausgaben teilen sich wie folgt auf:
  - Fr. 33'270'000 für den Neubau der Schulanlage zu Lasten Investitionsbereich 4 „Hochbauten im Verwaltungsvermögen, Teil Bildung“. (Immobilien Basel-Stadt, Baupreisindex Nordwestschweiz Hochbau, April 2013 103.2 Pkte.)
  - Fr. 160'000 für die Projektierung und Erstellung von Fotovoltaikanlagen zu Lasten Investitionsbereich 4 „Hochbauten im Verwaltungsvermögen, Teil Bildung“ (Immobilien Basel-Stadt)
  - Fr. 1'620'000 neues Mobiliar der Schulanlage zu Lasten Investitionsbereich 6 „Bildung“ (Erziehungsdepartement)
2. Eine Fläche von rund 3'786 m<sup>2</sup> auf der Parzelle 3136 in Sektion 7 an der Erlenmattstrasse ist vom Finanz- ins Verwaltungsvermögen zu übertragen (Wirksamkeit per 1. Januar 2015).

Dieser Beschluss ist zu publizieren. Er untersteht dem Referendum.